

Prévention et sécurité



Sécuriser les passages piétons dans le quartier du Sentier

2018

RÉALISÉ
Livré en
dec.2019

LIVRÉ

BUDGET ► 50 000 €  Rue du Sentier, 75002

• Projet lauréat avec 425 votes !

« Le quartier du Sentier reste un lieu où la circulation de transit est importante. Il est nécessaire de mieux sécuriser le déplacement des piétons. Le projet propose de revoir la signalisation des passages piétons dans ce secteur afin de les rendre mieux identifiables et plus sûres. »

• Réalisations

Les environs de plusieurs passages piétons du 2^e ont pu bénéficier de travaux d'aménagement légers : renforcement de la signalisation, mise en place de ralentisseurs. La sécurisation des traversées piétonnes a ainsi pu être réalisée fin 2019.



Réaménager et sécuriser une partie de la rue de Richelieu

2017
EN COURSBUDGET ► 155 000 €  Passage de Richelieu, 75001

• Projet lauréat avec 361 votes !

« La sécurité et la qualité du cheminement des piétons rue de Richelieu dans le 1^{er} arrt sont mises à mal par l'étroitesse des trottoirs et la vitesse de circulation des véhicules et des bus. Il en résulte que l'actuelle rue de Richelieu constitue une "frontière", plutôt qu'un "trait d'union", entre l'Ouest et l'Est du quartier administratif du Palais-Royal. Le présent projet propose donc d'élargir les trottoirs de la rue de Richelieu depuis la place Mireille jusqu'au passage Potier. »

• Réalisations

Une marche exploratoire a été réalisée en juin 2021 avec le porteur de projet et le Conseil de quartier afin d'établir un diagnostic partagé. Après avoir réalisé les études techniques, une présentation du projet de réaménagement de la rue de Richelieu a été organisée le 27 mars 2024. La Mairie de Paris Centre a d'ailleurs souhaité aller plus loin que le projet présenté, en réfléchissant à l'échelle de la rue entière, dans le cadre de la démarche Embellir votre quartier (retrouvez sur le site de la Mairie de Paris Centre le support de présentation). Les travaux sont prévus en 2025 avec une livraison du projet estimée à l'automne 2025.